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ACTA DE LA SEGUNDA REUNIÓN DEL COMITÉ DE 

VINCULACION DEL CONALEP TLÁHUAC 230. 
21 DE AGOSTO DE 2024 

Siendo las 10:10 horas del día miércoles 21 de agosto de 2024, en la Biblioteca del Plantel 

Tláhuac 230 del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP), 

ubicado en Calle Mar de los Vapores, Manzana 181, Lote 4 Col. Ampliación Selene, 

Alcaldía de Tláhuac, en la Ciudad de México, se llevó a cabo la Segunda Reunión del 

2024 del Comité de Vinculación con el objetivo de fortalecer las relaciones de 

nuestra institución con el sector productivo, establecer acuerdos y compromisos, así 

como ratificar a los integrantes del Comité y de las Comisiones. - 

En esta Reunión participaron por el CONALEP Tláhuac 230 los CC. Lic. Cesar José 

Jerónimo López, director del Plantel; Ing. Lorenzo Galindo Orta, Jefe de Proyecto de 

Talleres y Laboratorios; Ing. Jesús Ortega Texocotitla, asistente del área de 

Promoción y Vinculación; PTB. Andrea Patricia Sánchez Cervantes, responsable de 

servicio social y prácticas profesionales; Lic. Raúl González Neria Responsable de 

Educación Dual, del Área de Formación Técnica; Lic. Farid Melo Vera encargado de 

capacitación. Así como, los representantes del Sector Público, Social, Privado y 

Educativo: Lic. Jorge Rafael Gelover Centeno de la empresa Frecentauro; Ing. 

Eduardo Saucedo de parte de la empresa Mertex Sistem; Lic. Alfredo Avilés Mendieta 

de Comercializadora Magri; Mtra. Claudia Icela Porras, Directora del TECNM Campus 

Tláhuac ll; Lic. Ariana López de la empresa E-CORE NETWORK; Lic. Cristina Ronquillo 

del Tecnológico Universitario Valle de Chalco (TUVCH); Lic. María Antonieta Ruiz en 

representación del Servicio Nacional de Empleo de la Alcaldía Tláhuac; Lic. Gustavo 

de la Rosa de la empresa DLR TELECOMUNICACIONES; Lic. Fátima Ortuño de la 

empresa GLOBAL TECNOLOGY; Lic. Alejandro González Vidal de la empresa CESTEK 

DIMEYCO. --------—-—-—=—====—===——— 

n inicio con la proyección de un motivante video, titulado: 

confianza en el trabajo “Las 5 C del trabajo en equipo”. A continuación, la C. Andrea 

Sánchez, agradeció la presencia de todos los asistentes, señaló también la 

importancia del trabajo en equipo, así como la colaboración de cada uno de los 

sectores privado, público y social en beneficio de nuestra comunidad estudiantil. --- 
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El Orden del Dia, se integró por los siguientes puntos: 

1) Introducción a la reunión, por parte de Andrea Sánchez Cervantes. 

2) Bienvenida a los asistentes a la Reunión, por el Director del Plantel, Lic. César José 

Jerónimo López. 

3) Presentación de cada una de las empresas e instituciones que nos acompañan. 

4) Informe de actividades de las Comisiones del Comité de Vinculación, por parte del 

Ing. Jesús Ortega Texocotitla 

5) Seguimiento de convenios con las empresas, por parte del Ing. Jesús Ortega 

Texocotitla 

E)Incorporación del Modelo de Educación Dual, por parte del Lic. Raúl González 

Neria, responsable. 

7) Asuntos generales, por parte del Ing. Jesús Ortega Texocotitla 

8) Acuerdos de los integrantes del Comité de Vinculación. 

9) Agradecimiento y Clausura del Evento, por el Lic. César José Jerónimo López. ----- 
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En su turno, respecto al Punto 1 de la Orden del Día, Andrea Sánchez Cervantes 

agradeció la presencia de los asistentes, señalando el gusto que da recibirlos en el 

plantel y el apoyo al Comité de Vinculación por los sectores de gobierno y empresas, 

asi como instituciones educativas, manteniendo lazos de unión con todas ellas. -—--- 

En relación al punto 2, el Lic. César José Jerónimo López director de Conalep Tláhuac 

230, agradeció la asistencia de todos los asistentes. Posteriormente reafirmo que el 

Comité de Vinculación es la mejor forma de saber qué es lo que necesita nuestro 

Conalep para ser mejor, para ofrecer una mejor educación. En ese sentido, es 

necesario tener comunicación con nuestros aliados estratégicos, los empresarios, 

para saber cuáles son las necesidades que tienen respecto al Conalep, qué tipo de 

estudiantes y su perfil 

En el punto 3 se presentó cada uno de los asistentes al Comité de Vinculación, 

mismos que aparecen mencionados anteriormente, señalando, la empresa o S 

institución que representan y las actividades que realizan, así como la relación que \ 

tienen con el Conalep Tláhuac 230. ------- 

Posteriormente, en el punto número 4 el Ing. Jesús Ortega realizó una explicación \§\ 

sobre la estructura del COMITE DE VINCULACIÓN, las diferentes Comisiones que lo 
integran, así como los integrantes de las mismas. De igual manera, mencionó 

puntualmente la oferta educativa del plantel. (Profesional Técnico en Contabilidad, 
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Profesional Técnico en Mantenimiento de Sistemas Electrónicos y Profesional 

Técnico en Mantenimiento Automotriz) y las actividades que realiza la Jefatura de 

Promoción y Vinculación para responder positivamente a las necesidades de tener 

un área que cumpla a plenitud con las actividades asignadas y con la Comisión de 

Apoyo al Mercado Laboral en materia de Servicio Social, Prácticas Profesionales, 
atención a Egresados, Bolsa de Trabajo. 

ACCIONES: 

Comisión Académica y Educativa: 

Q Durante la semana del 3 al 7 de junio se llevó a cabo la semana CONALEP de 

protección al medio ambiente, con el apoyo de diversas instituciones. -- 

Q Se brindaron platicas en temas de “VAPEADORES” por parte del CIJ, 

XOCHIMILCO 

Q Se proporcionaron platicas informativas a los alumnos, en el tema “¿QUE ES 

LA TRATA DE PERSONAS” por parte de Sistema Nacional para el Desarrollo 

Integral de la Familia? -- e — — - 

Q Se llevó a cabo la Expo-Profesional el dia jueves 18 de abril en ambos turnos, 

con el objetivo de que los alumnos de 6* semestre conocieran la oferta 

educativa de distintas instituciones educativas 

Q Serealizó la semana CONALEP de protección a la salud del 11 al 15 de marzo, 

contando con la participación de diversas instituciones, ---------------------------- 

Q Se espera una matrícula de 895 alumnos de nuevo ingreso para este 

SeMEestre, ---------——————-—————— 

K Durante la semana del 19 al 23 de agosto se lleva a cabo la jornada de 

ión para alumnos de nuevo ingreso. 

U Se tendrá la semana de reforzamiento para alumnos de y 52 semestre en 

temas de servicio social y prácticas profesionales 

Cl Se llevó a cabo la entrega de diplomas el día 19 de julio, de la generación 

2021-2024. 
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Comisión de Apoyo al Mercado Laboral: 

o Se llevará a cabo el seguimiento a egresados, con instituciones de nivel 

superior y colocación de egresados en la bolsa de trabajo. -----------------------—- 

Comisión de Recursos y Apoyos: 

> Durante los meses de marzo y abril se llevó acabo la colecta “BECALOS” 

obteniendo un total de $1872.00 pesos. 

> Se realizó la entrega de apoyos económicos al mejor promedio de cada 

carrera, por parte del Lic. Jorge Gelover (EMPRESA FRECENTAURO), por la 

cantidad $10,000.00 pesos, de la generación 2021-2024. 

> La empresa FRECENTAURO, brindo una donación de dlversos materiales y 

equipos que fortalecerán los talleres y laboratorios de nuestro plantel. ------—- 
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En el punto número 5 el Ing. Jesús Ortega realizo la entrega de convenios 

firmados por parte de la UODCDMX, a las empresas MAGRI COMERCIALIZADORA 

S.A. DE C.V. Y MERTEX SISTEM, asi mismo reitero el compromiso de continuar 

trabajando en la firma de convenios con las empresas interesadas y que se vayan 

sumando. ---------------- 

ASUNTOS GENERALES: 

* Enel punto numero 6 Ing. Jesús Ortegaa informa sobre la implementación del 

Modelo Dual el cual se comenzará a partir del próximo semestre que da inicio 

el lunes 26 de agosto, así mismo hace mención del Lic. Raúl González Neria 

quien será el responsable de dicho programa, en el cual se contará con la 

participación de: --------------—-—— 

= 3 alumnos de la carrera en contabilidad- 

" 4 alumnos de la carrera en mantenimiento automotriz 

PUERTO 

[ _ Scanned with 
| E Camscanner



Unidad de Operación Desconcentrad 
EDUCACIÓN % 

conalep 

= El Lic. Cesar Jerónimo, director del plantel, informa a los empresarios, 

presentes, de las necesidades que tiene el plantel de mobiliario o equipo, con 

la atenta petición de apoyo que nos puedan brindar. 

= Se propone, la 32 Reunión de Comité de Vinculación se realice el día miércoles 

27 de noviembre 2024. 
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= Se propone el día jueves 18, de abril como fecha para llevar a cabo la Expo 

Profesiográfica en nuestro plantel y poder contar con la presencia de las 

instituciones de nivel superior.---------------===-===================---ee eee 

1. Los empresarios ratificaron acuerdos para continuar recibiendo alumnos del 
Conalep Tláhuac 230 para la prestación de Prácticas Profesionales. -- — 

2. Asimismo, las instituciones de gobierno refrendaron el compromiso de 

continuar recibiendo alumnos del plantel CONALEP Tláhuac 230, para la 

prestación del Servicio Social. 

3. El Lic. Jorge Rafael Gélover Centeno, de la empresa Frecentauro, ratifica el 

compromiso de premiar al mejor promedio de cada una de las tres carreras 

con la cantidad de $15,000.00 pesos. Propone hacer la entrega al término del 

ciclo escolar en la Ceremonia de Graduación y Entrega de diplomas,------------ 

4. El Tecnológico Nacional de México Tláhuac lI, ofrece talleres y cursos de 

actualización para docentes y alumnos. Así como continuar recibiendo 

alumnos para servicio social y prácticas profesionales. Además, de poder 

formalizar un convenio específico con nuestra institución. ------------------------- 

5. La Alcaldía Tláhuac, realiza la invitación para asistir a las ferias del empleo, así 

como participar en las reuniones de bolsa de trabajo que se lleven a cabo. -- x 
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6. La empresa Mertex Sistem propone espacios para prácticas profesionales, y 

vacantes para bolsa de trabajo así como pláticas para los alumnos en temas 

de sensibilización 

7. La empresa ECORE Network brindara espacios para alumnos que requieran 

realizar sus prácticas profesionales, así como vacantes para bolsa de trabajo.- 

8. El TUVCH se compromete con nuestra institución en apoyar a los alumnos con 

platicas o capacitaciones al personal docente con el objetivo de lograr 

beneficios en temas de educación. -- - — 

9. La empresa COMERCIALIZADORA MAGRI S.A. DE C.V., reafirma su 

compromiso con la institución y comenzar a trabajar en el Modelo de 

EDUCACION Dual, así mismo nos brinda espacios para realizar prácticas 

profesionales, además plantea la propuesta de implementar un trayecto 

técnico de hojalatería y pintura, realizando la donación del taller y que sea 

implementado en nuestras instalaciones. 

10.La empresa CESTEK DIMEYCO S.A., ratifica su compromiso en continuar 

brindando espacios para prácticas profesionales y bolsa de trabajo. 

11.La empresa DLRTELECOMUNICACIONES, proporcionara espacios para realizar 

prácticas profesionales, así como la propuesta de integrar un grupo de 

WhatsApp contando con la participación de los asistentes. 

12.La empresa GLOBAL TECNOLOGY, continuara con la disponibilidad espacios 

para prácticas profesionales y bolsa de trabajo, y propone la invitación para 

llevar a cabo una capacitación para los alumnos en temas de Fibra Óptica. — 

Finalmente, el Lic. César José Jerónimo López y el Lic. Alfredo Avilés Mendieta 

realizaron la clausura de la segunda sesión agradeciendo la presencia y participación 

de todos los asistentes, reafirmando el compromiso con la institución, así como la 

colaboración entre todos los sectores involucrados. Concluyendo que la información 

y compromisos fluyeron puntualmente en la segunda Reunión del Comité de 

Vinculación 2024. Misma que fue clausurada a las 12:00 horas, no sin antes convocar 

para la Tercera Reunión programada para el día miércoles 21 de noviembre del 2024. 
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lua , 
C.P. JOSE LUIS SALDAÑA SUASNAVA 

PRESIDENTE DEL COMITÉ DE VINCULACIÓN 
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LIC. CESAR JOSE JERONIMO LOPEZ MTRA. CECILIA LIMA PAREDES 

SECRETARIO EJECUTIVO JEFA DE PROYECTO DE 

CONALEP PLANTEL TLAHUAC 230 PROMOCION Y VINCULACION 

DIRECTOR 
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